

Artikel vom 30.12.2019

Stammtisch am Dorfplatz

Gelungener Jahresausklang



Mit einem gut besuchten Stammtisch am Dorfplatz haben wir das CSU Jahr zünftig ausklingen lassen. Über 100 Gäste ließen sich das Hirschgulasch mit Spätzle vom Emmeran Königer schmecken, dazu gabs heißen Bischof vom Franz-Xaver Burghart und Kinderpunsch von Irmgard Frick. Herzlichen Dank an alle Helfer für diese gelungene Premiere!

Unser neuer Dorfplatz in Landsham, mit Kiosk zur Bewirtschaftung für Veranstaltungen, ist ein echtes Schmuckstück geworden, dass jetzt mehr und mehr durch die Bürger und Vereine zum Leben erweckt wird. Wir helfen mit dabei und werden auch nächstes Jahr wieder zum Jahresausklang am Dorfplatz einladen. #wirfuerpliening